

Les États-Unis envoient 130 conseillers militaires dans le nord de l'Irak



Washington, 13 août (RHC-PL)- Le secrétaire étasunien à la Défense, Chuck Hagel, a annoncé l'envoi de 130 conseillers militaires supplémentaires dans le nord de l'Irak, afin d'évaluer l'avancée des forces de l'État Islamique.

Chuck Hagel a précisé que le président Obama a donné son aval à la poursuite des opérations en Irak et à l'envoi de nouveaux membres de ce groupe de conseillers dans la région d'Erbil.

Le gouvernement de Washington a décidé de ne pas envoyer de troupes au sol dans ce pays, où les groupes djihadistes ont pris le contrôle d'importantes villes de l'ouest dans les dernières semaines.



Radio Habana Cuba